

13.02.2013 - 11:00 Uhr

Le nouveau complexe de halles de Messe Basel est achevé / Inauguration avec Lana del Rey

Bâle (ots) -

L'entrepreneur total HRS Real Estate AG a achevé le nouveau complexe de halles en temps et en heure pour le livrer à MCH Messe Basel. Début mars commencera le montage de BASELWORLD qui ouvrira ses portes le 25 avril 2013. Une inauguration festive du nouveau complexe de halles aura lieu deux jours plus tôt, entre autres avec la prestation en direct de la chanteuse américaine Lana del Rey. Le 29 juin 2013 la population sera invitée à une "Journée portes ouvertes".

Il y a à peine sept années de cela, le projet de construction du nouveau complexe de halles de MCH Messe Basel était présenté au public, il est à présent achevé. Après quelque 22 mois de construction, répartis sur trois étapes entre juin 2010 et février 2013, l'entrepreneur total HRS Real Estate AG a livré le 8 février 2013 le nouveau complexe de halles en temps et en heure à MCH Messe Basel. Avec un investissement total de 430 millions de CHF le projet achevé avec succès est le plus gros investissement jamais réalisé par le secteur des foires et salons en Suisse.

Le bâtiment de 220 mètres de long, de 99mètres de large et de 32 mètres de haut offre au rez-de-chaussée ainsi que dans les deux étages supérieurs surplombant la Place de la Foire une surface d'exposition totale de 38'000 mètres carrés. Messe Basel est en mesure de proposer à l'heure actuelle environ 141'000 mètres carrés de surface d'exposition, dont 74'000 mètres carrés dans la seule Halle 1 qui s'étend le long du Riehenring. La Halle Evénementielle multifonctionnelle du rez-de-chaussée, au sud de la Place de la Foire, offre jusqu'à 2'500 places en configuration concert.

Le nouveau complexe de halles conçu par le bureau d'architecture Herzog & de Meuron marie parfaitement fonctionnalité et esthétique. La compacité du site de la Foire permet une exploitation souple et offre aux visiteurs un confort élevé. Le nouveau complexe de halles est également une carte de visite architectonique impressionnante. Grâce à ses activités tierces accessibles au public, la superstructure appelée "City Lounge", surplombant la Place de la Foire et reconnaissable à son remarquable puits de lumière, devient le centre névralgique de la Place de la Foire et du quartier tout entier.

Le trafic de livraisons sur le nouveau complexe de halles se fait majoritairement, comme pour la Halle 1 restante, par le sous-sol ainsi que par l'Isteinerstrasse et son prolongement entre le nouveau complexe de halles et le parking. Afin d'optimiser le flux de circulation, MCH Messe Basel a développé un nouvel outil logistique basé sur une réservation en ligne du temps de livraison. L'Office cantonal Minergie de certification de Bâle-Ville a décerné le label Minergie BS-054 au nouveau complexe de halles. Le certificat a été développé tout spécialement pour la construction du nouveau complexe de halles de MCH Messe Basel.

Actuellement le complexe de halles fraîchement achevé est examiné sous toutes les coutures. Début mars commencera le montage des stands du Salon Mondial de l'Horlogerie et de la Bijouterie BASELWORLD qui ouvrira ses portes le 25 avril 2013. Les activités tierces s'installeront parallèlement dans les zones périphériques du "City Lounge": le restaurant "Käfer Stube", le bar à ramen "Namamen*, le "avec.bistro", une combinaison entre shop et bistrot, ainsi que le Lounge de MCH Group.

L'inauguration festive du nouveau complexe de halles aura lieu dans la soirée du 23 avril 2013. L'apogée de cette manifestation inaugurale sera la prestation en direct de la chanteuse américaine Lana del Rey. Le 29 juin 2013, la population aura également l'occasion de visiter le nouveau complexe de halles et elle sera conviée par MCH Messe Basel à une "Journée portes ouvertes".

Contact:

MCH Group AG | Corporate Communications Christian Jecker Tél.: +41/58/206'22'52

E-Mail: christian.jecker@mch-group.com

Web: www.mch-group.com / www.messe.ch/neubau